



La Garra

Boletín Mensual del Club de Leones

Director: Prof. J. Ismael Ortega.

Administrador: Br. Ernesto Midence



Año IV | Selva de Choluteca, D.D., 24 de Diciembre de 1952

EL CLUB DE LEONES



de la Selva de Choluteca

Desea a Ud. muy felices Pascuas y venturoso
Año Nuevo

Petición al Congreso Nacional

Choluteca, la cuna del Sabio don José Cecilio del Valle, no tiene una estatua que perpetúe su inmortal memoria, pero es el caso que en esta ciudad, donde merodea o mejor dicho donde radica la pereza mental y la ingratitude personal campea a diestra y siniestra ha surgido o nacido al combate de los que se sienten impulsados por el anhelo de servir a la comunidad, un puñado de hombres de corazón limpio y dispuestos a seguir avantes con su idea, la idea de levantar una estatua al Prócer hondureño que no se debió a esta tierra que lo vio nacer, sino que a toda América; se entregó en cuerpo y alma por el bien del Panamericanismo. Ese puñado de hombres es el Club de Leones de esta ciudad, que con la ayuda de ciertos elementos sanos ha conseguido la base económica para iniciar tan colosal monumento al insigne patriota chorotegano.

Deseamos elevar una justa petición al Soberano Congreso Nacional en sus actuales sesiones, para que los representantes del pueblo hondureño le den tramitación a la solicitud presentada a esa Augusta Representación Nacional en los años de 1950 y 1951 y que según parece se encuentra archivada.

Solicitamos de los Padres de la Patria en nombre del Club de Leones, del pueblo de Choluteca y de Honduras en general que emitan el Decreto correspondiente para que se nos dé un subsidio por la cantidad que expresa dicha solicitud y poder así, levantar en el Parque que lleva su nombre, la estatua que perpetúe la memoria del Sabio don José Cecilio del Valle, Gloria imperecedera,

Baile de Navidad

Para hoy 24 de las 8 de la noche en adelante habrá en casa del compañero león Rafael Contreras Moreno, una alegre verbena con que el Club de Leones, obsequia a sus socios, familiares y amigos del leonismo local y nacional, quedan todos invitados cordialmente a este festival leonístico nocturno. Amenizará un conjunto criollo selecto. Distinguidas y exóticas damitas. Exquisitas golosinas, manjares de sabor continental y también no faltará el León Dr. Antonio Zuniga elixir de los dioses blancos. Idiáquez. Deseamos que el Esperamos de todos aquellos que sienten verdadera

alegría por todo lo bueno y lo extraño, una cooperación unánime y desinteresada. A gozar, a reír y bailar los días de Pascua como una primicia para el hombre, hijo de Dios y como dicen y decimos nosotros, gloria a Dios en las alturas y paz en tierra a los hombres de buena voluntad anón.

VIAJERO

En los días de nuestras Fiestas Patronales, tuvimos el placer de estrechar la mano de nuestro viejo y buen amigo compañero León Dr. Antonio Zuniga elixir de los dioses blancos. Idiáquez. Deseamos que el apreciable compañero haya tenido buenas impresiones.

Gloria Nacional y Gloria del Continente Americano y por si esto fuera poco, es Luz de sabiduría y eco de esta pequeña tierra del rincón hondureño que meció su cuna al arrullo del rumoroso Río Grande o Choluteca que cantara el inmortal Jnan Ramón Molina, aeda hondureño que fué Grande entre los Grandes.

Señores Diputados: en vuestras manos dejamos el destino de aquel ilustre Prócer y Apóstol Civilista que se llamó José Cecilio del Valle, para que se le dé lo que con justicia deseamos sus hermanos en la sangre y en el ideal democrático, su estatua en mármol, símbolo de pureza y de grandeza democrática.

La Pena por ser Prominente

Por el Dir. Gral. R. ROY KEATON

POR ALGUNA RAZON u otra este antiguo mundo ha impuesto una pena muy alta a la prominencia. Casi siempre, las personas que viven en el brillo de la prominencia y la notabilidad han sido objeto de ridiculizaciones y saetazos de envidia. Por alguna razón inexplicable, parece que ciertas gentes adolecen de una tendencia natural de "tirarle piedras" a cualquiera persona prominente o que sea directivo, de la misma manera que a ciertos chicos les gusta apedrear objetos conspicuos.

Por otra parte, todo humano normal posee un impulso instintivo de querer llegar a ser algo, de querer elevarse sobre el nivel de la mediocridad, de llegar al buen éxito, de triunfar y alcanzar su meta. De manera semejante, es natural que los dirigentes de cualquier organismo quieran mejorar las normas y superar los triunfos pasados a manera de hacer que su entidad sea la primera de su índole. Y cuando un individuo o una institución poseen iniciativa, habilidad y dirección para formar su adelanto, se debe reconocer que habrán de sufrir cierto cúmulo de crítica por el solo hecho de haber tenido buen éxito. Los psicólogos nos dicen que es relativamente pequeño el tanto por ciento de gente que terminantemente se refusa a elogiar cuando debe hacerlo, no importa cuanto lo merezcan el proyecto o el individuo de que se trate.

Parece ser parte del carácter de esos pocos el querer ridiculizar criticar y enpequeñecer a todos los individuos que tienen buen éxito aunque no los conozcan. En todo país cierto número de personas que parecen gozar de un placer peculiar hablando mal y rebajando el nombre de quienes gobiernan y mandan, a pesar de la valía de sus triunfos. A John D. Rockefeller se le atribuye el haber dicho que nunca se sintió completamente a salvo de perjuicio coporal. Tenía la creencia de que cierto número de gente había que se hubiera regocijado si a él, por el simple hecho de ser tan rico, le hubiera ocurrido algún infortunio o perjuicio en su persona. Difícil es citar nación o país que actualmente no provea guardia particular y protección de policía para sus gobernantes constituidos. En la vida pública hay personas prominentes que confiesan temer las entrevistas periodísticas y de otra naturaleza, principalmente porque saben que hay cierto número por pequeño que sea de escritores que tienen el hábito de interpretar mal, presentar incorrectamente y torcer los hechos y de darle un significado erróneo a las declaraciones. Y lo hacen de un modo que parece que e corresponsales escriben por vengarse y como por un deseo de mortificar a los entrevistados por el buen éxito que han logrado.

Al parecer es demasiado alto el número de gente que se complace en el desconcierto de los funcionarios públicos, desde los que ocupan los puestos más altos hasta los más humildes. Esta manera de ser es difícil de explicar. Tal vez sea un complejo de inferioridad, o podrá ser que los que no han sido tan afortunados sientan desagrado por haberse quedado atrás. No importa donde sea, parece que entre quienes superan a otros en cualquier competencia—desde

un ju ego por divertirse hasta un negocio lucrativo—hay quienes se rehusan siempre a ser nobles. Como malos perdedores, parece que quieren rehacerse de su pérdida atacando a cualquier persona que gana o adelanta.

Woodrow Wilson en uno de sus libros dijo que "El ser criticado, vilipendiado y mal interpretado es parte de la pena por el puesto de dirección, y todo dirigente lo sabe."

Nuestra Asociación Internacional es la primera en el orden de clubes de servicios comunales. Un León funcionario ya sea internacional o de Distrito o de Club, bien puede esperar pequeñas contrariedades, crítica y malos entendimientos. La mejor manera de evitar la crítica o que se le interprete mal es no decir nada, ni hacer nada y no ser nada. Cualquiera que sea el buen éxito o la prominencia, sin importar de que índole sea ora dirigiendo una agrupación, sea por la prosperidad en los negocios, ya se prominencia en su propia ocupación, u no es el blanco a que apuntan y tiran las mentes envidiosas y recelosas de la gente mezquina.

Cualquier dirigente o persona que ocupa un puesto prominente siempre debe recordar que si quiere llegar a realizar algo que valga la pena, si va a sostener lo que cree que es justo; si va a combatir la maldad o la corrupción, también habrá de poseer una gran fortaleza para hacer frente a los insultos y críticas que son la pena a que se somete a quienes escalan puestos de dirigencia y prominencia. Actualmente hay una necesidad imperiosa de dirigentes—y la dirigencia requiere prominencia. Téngase presente que la vida más útil y feliz es la vida de servicio desinteresado, y que se necesitan los servicios y colaboración de cada uno para el plan de un mundo mejor y más servicial. Téngase presente que la vida está llena de propósitos. Recuérdese que la vida es rica en buenos propósitos y significado y que por sobre toda la envidia las lacras, la corrupción y los celos, uno todavía encontrará belleza. Tenga cada uno suficiente valor que le permita pasar todas las pruebas y tribulaciones que a veces se acumulan en quienes han de llevar la dirección de las cosas. Recuérdese siempre el mérito trascendental del propio esfuerzo, la necesidad imprescindible de su influencia. La mera posesión de cualidades y paciencia no es suficiente, sino que debemos practicarlas. El porvenir no está en las manos del acaso, sino en nuestras manos y en las manos de nuestros dirigentes.

MODA DE PARIS

de JACOBO M. HANDAL

Mercaderías en genral renovadas constantemente
Abarrotes, Radios Phillis, Méquina Singer
Visite este establecimiento antes de llegar
a otro y compare sus precios.

QUIEN ES UTIL O INUTIL

El otro día conversaban ser tan inservible que se así dos individuos: —Nadie le considere indigno de al- llega jamás a una ancianidad gún aprecio: a menos que tal, o a estar enfermos, alcance el grado de no que-

rer ser capaz de prestar algún servicio a alguien.

Si, porque mientras uno pueda y quiera y de hecho haga algo bueno por el prójimo, o contribuya a llevarle alguna felicidad, quien así lo hace es útil en esta vida. Por otra parte, por más competente, influyente o rico que sea uno, si al mismo tiempo es egoísta y ajeno al deseo de ayudar a sus semejantes, nada bueno es y para nada sirve.

Es decir, que si uno así lo admite es que la oportunidad lo llama; y en tal caso, láncese a prestar algún servicio a un familiar, a un pariente, a un amigo, a un extraño—a un soldado nostálgico—por no decir que lo menos que pueda hacer es donar sangre para transfusiones: ¿Que puede costarle?

Boletín "LIONS TAIL"
VICTORIA, B. C., Can.

Regalo de Navidad

Los niños son seres de una gran espiritualidad: sus emociones son siempre profundas, lo mismo las de alegría que las de tristeza; ellos no saben ni gustan de ese equilibrio con que muchos adultos encubren sus emociones; su inocencia y bondad no se lo permiten.

La niñez no es sólo cuestión de pocos años, sino también un estado de inocencia, de sinceridad, de bondad ..

Los niños gozan con las manifestaciones de afecto que les prodigan los mayores, se alegran infinitamente con el interés, la solicitud y generosidad con que se les trata, saben y aprecian nuestras mezquindades y sufren y lloran con nuestras injusticias ...

Los niños son jueces imparciales, quieren cuando

Farmacia LA SALUD

DE LOS DOCTORES

AGUERO Y CAMACHO

renovación constante de medicinas y a los más bajos precios de p'aza y atendida por Farmacéutico titulado

hay razones y odian cuando hay motivos; por supuesto que las razones y motivos de ellos no siempre los podemos comprender nosotros.

Muchos niños son víctimas de la ignorancia, del capricho, de los vicios y bajas pasiones de sus padres, y da lástima verlos sufrir castigos que su mente no justifica, que su razón no comprende y que su conciencia no puede responsabilizar. Pero, ¿si hemos cometido tantas injusticias con nuestros hijos, si hemos sido crueles con ellos, si les hemos arrancado lágrimas del corazón, si hemos robado la placidez de sus sueños, disipado sus hermosos momentos de alegría, si hemos traicionado sus ilusiones o borrado sus sonrosados ideales?, démosle —siquiera hoy que es NOCHE BUENA— un pequeño tributo de nuestro afecto, una demostración de nuestros sentimientos de cariño, patenticémosles nuestro amor paternal. Pongámosles hoy —siquiera— un juguete en su cuna, un regalito en su camita; démosles un pequeño obsequio y reconquistemos una sonrisa de sus labios puros,

PENSION

ALVARES

Cuartos higiénicos y ventilados. Alimentación sana y abundante

✶Se aceptan pensionistas✶

PRECIOS MODICOS

Frente al Mercado

una mirada de satisfacción y de alegría de sus ojos que ofrecen la belleza de un cielo.. y Dios permitirá que esta noche nos sintamos más buenos, más seguros, más humanos..

F. J. B

Instrucciones y procedimientos para la celebración del Programa del cumpleaños de Melvin Jones y en honor de los Socios Fundadores

**

El programa es su honor de nuestro Secretario General Melvin Jones, y de los socios fundadores de los Clubes de Leones.

La celebración durará todo el mes de enero de 1953.

La meta establecida por la Junta Directiva Internacional es de 25,000 socios nuevos para el mes de enero.

Nuestro Club compite, para merecer honores, con los demás clubes ubicados en comunidades de tamaño comparable.

A nuestro Club se le acreditan no sólo los socios nuevos, sino también los reinscritos y los trasladados.

La Asociación Internacional otorgará un premio a cada León que logre la inscripción de uno o más socios durante el mes festivo (Hay Folleto de premios para el león que desee verlo)

Además de los premios indi-

viduales, hay premios especiales para el Presidente, Secretario y Director de Comité de Socios así como para el Gobernador del Distrito, Vicegobernador del Distrito, Secretario Tesorero del Gabinete y para el Jefe de la Zona.

Los socios nuevos inscrito durante la Celebración serán incluidos en el Concurso Internacional de Aumento de Socios que finaliza el día 31 de mayo de 1953

Favor de recordar que todo socio inscrito cuenta en el Programa de enero; y que únicamente el aumento neto se toma en cuenta en el concurso de 1952-53 de Aumento de Socios; y que únicamente Socios Nuevos pueden incluirse en la solicitud de Llaves.

Decídase en cuanto al objetivo. Para obtener los mejores resultados, el Club debe imponerse una meta y cada socio del conjunto debe esforzarse para lograr esa meta. La meta que se ha establecido por este Club de Leones es de QUINCE SOCIOS NUEVOS ADICIONALES

Convención Internacional

La próxima Convención Internacional se celebrará en la ciudad de Chicago, E. U. A., del 8 al 11 de Julio de 1953; los Leones que deseen asistir deben inscribirse con anticipación y solicitar datos a la Oficina Matriz para la reservación de Hotel, el precio será de 6 dólares diarios por persona. Si deseas asistir compañero león, no tienes más que dirigirte a la Matriz Internacional en solicitud de información mas detallada y completa.

HOTEL MARINO

En las playas de Cedeño
Lo esperamos.

Abra la puerta HOTEL MARINO al Leonismo!

El ingreso a un Club de Leones se adquiere únicamente por medio de invitación. Cuando se invita a un amigo a ingresar al club, se le abre la puerta como quien dice, a un mundo nuevo y rico—un mundo en el que los hombres viven, trabajan, sueñan, sirven y realizan lo que emprenden. Se le ayuda a extender su horizonte de sus ambiciones, se le anima el espíritu, abriéndole nueva perspectiva en su porvenir. Se le abre la puerta de la amistad, aumentándole el círculo de amigos, multiplicándole las oportunidades y se le lleva a la plenitud de la vida.

Usted sabe lo que es Leonismo. Usted conoce su nobleza de ideales y sus altas aspiraciones, sus objetivos humanitarios y su excelencia incomparable de servicios basados en amar al próximo como a nosotros mismos. Ud. sabe lo que el Leonismo ha hecho por Ud. personalmente. Usted conoce el espíritu amigable de los Leones por todas partes. Así es que abra la puerta a sus amigos. Invítelos a ingresar a su Club de Leones; bríndeles la oportunidad de participar del Leonismo con usted!

1. Forme una lista de sus amigos o asociados que no sean miembros de otra agrupación y que usted crea lleguen a ser buenos Leones.

JULIO ABUGOHS
✂✂✂

Comerciante al por mayor y menor.

Mercaderías en general...
Calle V. Williams No 9

HOTEL MARINO EN CEDEÑO

Toda la temporada veranera. Cuartos con baño de agua dulce. Haga reservaciones con tiempo, en esta ciudad con Fernando Medina Girón, en la KIST. Servicio de carro las 24 horas del día.

2.—Presente la lista de nombres al Comité de Socios o a la Junta Directiva para su aprobación.

3.—Una vez ya aprobada, visítelos personalmente. Cuénteles la emocionante historia del Leonismo. Explíqueles sus meritorias actividades. Procure que se hagan socios.

4.—Después de que hayan ingresado, tráigalos usted personalmente a las primeras sesiones: preséntelos con los demás y verá usted que ellos pronto se habrán amalgamado.

El ser socio de un Club de Leones produce ricos dividendos en forma de Compañerismo, Amistades, Prestigios, Ideas, Prominencia, Preparación para dirigir a los demás, Satisfacción de servir desinteresadamente, y desarrollo Pecuniario, Moral e Intelectual. Muchas cosas pueden comprarse con dinero, pero no hay suficiente dinero para comprar el ímpetu cauroso que existe en el corazón de hombres, como los que forman un Club de Leones activo.

LA ESTRELLA
de SALOMON ROCK

Venta de Automóviles de distintas marcas.

Taller de reparaciones de toda clase de vehículo.
Pinturas acabados en distintos tonos para Camiones, Carmelitas y Limosinas.

Calle V. Williams No 9

EL NILO

DE GABRIEL M. JALIL

Venta de mercaderías al por mayor y menor

Av. Valle. Esquina frente al Mercado y en casa No 18

TARJETA

Marimba Orquesta
NIÑA DE HONDURAS

Desea a Ud.
felices pascuas próspero año nuevo
152 Comayagüela 1953

DE URGENCIA

Se hace necesario que la Policía local elabore un programa para una batida radical de los rateros de toda clase, que durante la noche merodean como moscas al principio del invierno. Hay vagos y maleantes que por su audacia que demuestran en llevarse todo lo ajeno, dejan atónitos a los pacíficos moradores de esta tranquila y pacífica ciudad.

Que sea urgente y sin contemplaciones de ninguna clase. Y todo aquel que no sea hondureño que se le reclame la documentación personal que le dá derecho a permanecer en el país, si los tiene y si nó, amigo, que se le ponga en la frontera.

HOTEL MARINO

En las playas de Cedeño
Lo esperamos.

Alejandro Salomón

Venta de mercaderías en general a bajos precios.

Esperamos su visita que será atendida por su propietario.

Imp. «EL SOL» Choluteca

AGENCIA

WILLIS

Una clase de accesorios y repuestos.

Av. Valle, No 9

Movimiento de Caja del Club de Leones, en el mes de Noviembre

ENTRADAS

Saldo anterior	L.	304.52
Cantina		396.50
Billar		73.49
Producto La Garra		18.50
Alquiler casa		50.00
Cuotas de Socios		70.00
Sutv. Gobierno		200.00
	L.	1.112.51

SALIDAS

Sala de Niños	L.	212.10
Cantina	„	207.55
Gastos varios	„	427.45
Suman	L.	847.10
Saldo para Dic.	„	265.41
Suma Total.	L.	1.112.51

R. Contreras M.
Tesorero

Mire Ud. lo mejor en refrescos.

KIST

Búsquelos en la Calle Paz Barahona al costado Sur del Mercado

LA GARRA es su periódico y Ud. está obligado a sostenerlo. Mande su anuncio, no espere que se le pida.